

Un hogar de paz y felicidad 167

Sobre la verdad y la mentira

Esta es la importancia de la palabra:

1. El decir mentiras lleva a pensamientos idólatras; ya que la fe depende de la boca del hombre, la mentira la daña.
2. Del aliento del mentiroso se crea la Mala Inclinação. Cuando llegue el Mesías no habrá más mentiras, y por lo tanto, la Mala Inclinação no existirá más.
3. La reparación de la palabra consiste en practicar la caridad, en particular difundiendo el conocimiento de la pura fe.
4. Por medio de la verdad el mundo se preserva de todo daño, ya que gracias a ella el Creador protege el mundo. A la inversa, la mentira conduce a Dios a abandonar el lugar donde ella se encuentra, que queda entonces sin Su protección.
5. La verdad nos redime de todas las angustias y tribulaciones. La persona piensa que puede salvarse de un tormento por medio de la mentira - pero no le ayudará. Es la verdad la que le puede salvar.
6. Cuando hay verdad hay paz. La paz matrimonial también depende de la verdad. Si el hombre y la esposa trabajan para rectificar su palabra, disfrutarán de la paz doméstica. Por otra parte, una palabra extraviada o falsa puede literalmente arruinar un hogar.
7. Por medio de la verdad se puede cuidar la pureza del corazón
8. Las mentiras son el resultado del miedo a otros seres humanos. Hay que temer sólo al creador, decir siempre la verdad y no temer a los demás.
9. Por la mentira, la persona se olvida de Dios.
10. el creador ayudará en épocas problemáticas a quien no miente.
11. La mentira da fuerza a los malvados y les impide arrepentirse y cambiar.
12. La verdad salva de las calumnias, y hace que las oraciones sean aceptadas en el Cielo.
13. Una persona que dice falsedades se derrumbará.
14. Aquel que se abstiene de mentir, siempre vencerá.
15. el mesías, Yeshúa nuestro señor, es la verdad el camino y la luz de todos aquellos que creen en él.
16. ningún mentiroso entra al reino del mesías.